



Claudia Sheinbaum y Morena organizan asambleas para promover reforma judicial



Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, acordó con senadores y diputados de Morena y sus aliados la organización de 32 asambleas informativas, una en cada entidad del país, para difundir los detalles de la propuesta de reforma al Poder Judicial. Esta iniciativa plantea la elección de ministros, magistrados y jueces mediante el voto popular, según informó el senador Ricardo Monreal.

Monreal, quien se prevé se convierta en el nuevo líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados en la próxima legislatura, explicó en una conferencia en el Senado que estas asambleas serán organizadas por Morena y los legisladores electos. "Van a invitar los propios organizadores, que será el partido local, los senadores electos, los diputados federales electos, (que) podrán abrir la participación a otros actores, pero lo que queremos es informar y retornar al territorio para hacer amplia la discusión del contenido de la reforma de estos 16 artículos de la Constitución que pretendemos modificar", detalló.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Claudia-Sheinbaum-y-Morena-organizan-asambleas-para-promover-reforma-judicial-202420635>